

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES TC SIEGEN VOM 15. MÄRZ 2018

Die neue Vorsitzende Barbara Meißner begrüßte zur Jahreshauptversammlung eine Vielzahl aktiver und passiver Mitglieder des Traditionsvereins.

Ihr Dank galt besonders den vielen Helfern und Unterstützern, die es ermöglichten, die umfangreichen baulichen Investition an der Clubanlage zu einem guten Abschluss zu bringen.

Rückblick:

Zusätzliche Einnahmen, aufgrund der guten Hallenauslastung, ermöglichten der Vereinsführung, anstehende Modernisierungen im Umfang von mehr als 30 T€ durchzuführen. Mitglieder, Abonnenten und Gäste können sich jetzt über einen absolut gelungenen Umbau der Umkleieräume und des Sanitärbereichs „Herren“ freuen. Nach sportlichen Einsätzen auf den Außenplätzen und der Halle, ist jetzt ein erholsames Relaxing in einladendem Ambiente möglich. Außerdem wurde der Eingangsbereich und der Zugang zur Halle durch die Mithilfe vieler engagierter Mitglieder neu gestaltet und modernisiert. Dadurch ergeben sich für den Verein neue Präsentationsmöglichkeiten des vielseitigen Sportangebots und seiner Leistungsträger.

Wirtschaftliche Situation:

Rainer Lessenich, der seit einem Jahr die Funktion des Schatzmeisters innehat, berichtete von einem wirtschaftlich erfolgreichen Jahr 2017, das mit dem prognostizierten positiven Bilanzergebnis abschloss. Hauptumsatzträger sind nach wie vor die zu 80 % ausgebuchte Halle sowie die konstanten Mitgliedsbeiträge. Die aktuelle Mitgliederzahl liegt derzeit bei knapp über 300.

Sportliche Entwicklung:

Der 2. Vorsitzende Klaus Hohmann und Sportwart Pascal Bicher berichteten über gute Mannschaftsergebnisse und eine sehr erfolgreiche Jugendarbeit des Vereins. Herausragend auch die Ergebnisse bei den Damen 60+, bei der Betty Weyel-Albrecht mit dem Gewinn der Deutschen Meisterschaft in der Altersklasse 65+ eine Sonderstellung einnimmt. Stolz ist der Verein auch auf die Erfolge seiner Jugendlichen, bei denen Dennis André Dutiné als Jugend-Tennis-Westfalenmeister der U12-Junioren und seine Schwester Amy-Jolié als Siegerin der Altersklasse U9 bei dem nationalen deutschen Jugendtennisturnier hervorgingen. Aber auch Namen aus dem Jugendbereich, wie Daria Wächter, Amely v. Keyserlingk oder Neda Aghapour werden in Zukunft von sich Rede machen. Zu verdanken ist dies der erfolgreichen Tätigkeit der Vereinstennisschule unter Leitung von Pascal Bicher, die sich in den zurückliegenden vier Jahren zu einer wahren „Talentschmiede“ entwickelte.

Ehrungen:

Barbara Meißner konnte vier Mitglieder für 25-jährige, ein Mitglied für 40-jährige und vier Mitglieder für 50-jährige Clubmitgliedschaft ehren.

Ausblick:

Wie in den Jahren zuvor, wird der Verein auch in der kommenden Sommersaison u.a. seine Jugend-Tenniscamps, sein beliebtes MITUFA-Turnier und seinen BMW-Cup auf der schönen Anlage im Oberen Leimbachtal organisieren. Schwerpunkte liegen, neben der Förderung der Jugendarbeit, in Breitensportlichen Aktivitäten. Unter dem Motto „Spiel mit bleib – fit“ werden besonders die mittleren Jahrgänge angesprochen, für die der Verein eine Vielzahl von Angeboten zu „Sonderkonditionen“ bereit hält.



Das Bild zeigt den Vorstand des TC Siegen mit der Mannschaftsführerin Sandra Drössler. Vom Vorstand fehlen Wilhelm Sander und Burkhard Garth.